

# PlantaDoce.

Empresa

## Canon se impone a Philips en la puesta en marcha de una resonancia en Albacete por 900.000 euros

La división médica y diagnóstica del gigante tecnológico japonés instalará este equipo médico en el Hospital de Villarrobledo, en Castilla-La Mancha.

A. Escobar  
11 jun 2020 - 05:00



Canon se impone a Philips. La división médica y diagnóstica de este gigante tecnológico japonés se ha hecho con el contrato para poner en marcha un equipo de resonancia magnética en Albacete por 900.000 euros, según se desprende del perfil del contratante de la comunidad al que ha tenido acceso PlantaDoce.

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/canon-se-impone-a-philips-en-la-puesta-en-marcha-de-una-resonancia-en-albacete-por-900000-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

Canon Medical Systems se encargará del suministro, obra, instalación y puesta en funcionamiento y mantenimiento de una resonancia magnética en el Hospital de Villarrobledo, perteneciente al Servicio de Salud de Castilla-La Mancha. **El contrato se extiende por un periodo de cuatro años con una opción de prórroga de dos años.**

Esta actuación incluye la reforma y adecuación de unos espacios en primera planta del hospital, integrados dentro del servicio de radiodiagnóstico para la ubicación de la sala técnica, sala de examen, sala de control del equipo de resonancia magnética y salas de espera.

De acuerdo con el documento firmado por el director general de asistencia sanitaria del Gobierno de Castilla-La Mancha, José Antonio Ballesteros, según los estudios de mercado realizados y teniendo en cuenta las últimas adjudicaciones de este servicio de salud para equipos de las mismas características “el precio adecuado se sitúa alrededor de 590.000 euros”. Finalmente, **el importe final sólo para el equipo es de poco más de 532.000 euros y se realiza el pago en 2020.**

## **Canon realizará alrededor de 5.000 pruebas anuales en el hospital de Albacete**

**En cuanto al mantenimiento del equipo médico, el precio asciende a más de 158.000 euros.** El primer pago se efectuará en 2021 y ascenderá a 35.225 euros. En 2022 y 2023 los pagos serán de aproximadamente 53.000 euros, mientras que en 2024 la cantidad será de 17.600 euros. En cuanto a las obras de adecuación, se efectuará un pago este año cercano a 181.000 euros.

Canon se ha impuesto a Philips al haber obtenido una puntuación final de 81,2 puntos, según el Ejecutivo autonómico, que ha valorado las proposiciones económicas del equipo, las obras y su mantenimiento posterior. “La compañía ha presentado la mejor oferta en relación calidad precio de acuerdo con el artículo 145 de la ley de Contratos del Sector Público”, destacan desde el Gobierno autonómico.

---

# PlantaDoce.

---

La nueva resonancia magnética realizará alrededor de 5.000 pruebas anuales, lo que permitirá cubrir la demanda de la población de esta área sanitaria. De esta manera, se evita que los pacientes de la comarca tengan que desplazarse para hacerse este tipo de estudios diagnósticos a otros hospitales como los de Albacete, Alcázar de San Juan o Tomelloso, centro este último donde se han venido realizando mayoritariamente estas pruebas.

Canon Medical Systems ofrece un amplio abanico de equipos de diagnóstico por imagen que incluye CT, Rayos-X, ultrasonidos y resonancia magnética. Desde diciembre de 2016, Canon Medical pasó a ser miembro de Grupo Canon, ya que antes era una empresa independiente.

**Desde el pasado abril, la presidencia de Canon Medical Systems en Europa recae en manos de Nobuyuki Hatakeyama**, tras la renuncia de Mark Holmshaw, anterior máximo ejecutivo para el mercado europeo, quien ahora ocupa el cargo de asesor.